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Roma: al via le opere a Piazza dei Navigatori
Ciaccheri: “Dobbiamo dedicare questo momento a Nicoletta Maglio”
“Finalmente pronte a par-
tire le Opere Pubbliche per 
Piazza dei Navigatori e 
dobbiamo dedicare questo 
momento a Nicoletta Ma-
glio, la professoressa pasio-
naria di questa battaglia. La 
piazza e i Giardini ver-
ranno finalmente riqualifi-
cati, un nuovo Mercato 
Rionale, 16.000 mq di 
nuovo verde pubblico e an-
cora parcheggi pubblici, e 
un quadrante che dopo 
anni di battaglie e attese co-
mincerà a veder ricono-
sciuto parte di quello che 
attendeva. Perché tutto av-

venga con il massimo del-
l’attenzione ho invitato l’as-
sessore Maurizio Veloccia a 
visionare insieme i progetti. 
Mentre crescevano gli inte-
ressi privati, questo quar-
tiere era fermo e 
sicuramente la storia di 
questa convenzione dovrà 
essere d’insegnamento su 
come riformare completa-
mente il rapporto tra pub-
blico e privato, così come 
bisognerà evitare di disper-
dere risorse come è avve-
nuto su questa opera nel 
2018. 
 

Lazio: i comuni 
di Anzio 

e Nettuno sciolti 
per mafia

Impianto sportivo  
intitolato  

ad Alessandro  
Valdiserri

Casal Bruciato: 
case popolari  

Enasarco senza  
riscaldamento

Viene quasi da ridere, per 
non piangere, scoprendo che 
oggi, a distanza di diversi 
mesi (e moltissimi miliardi 
bruciati nel frattempo), sul 
gas naturale finalmente la 
Commissione Ue ha avan-
zato la proposta di  intro-
durre un meccanismo di 
correzione, attraverso un 
tetto di 275 euro per il prezzo 
al megawattora sui derivati 
sul Ttf con consegna a un 

mese. Perché tale meccani-
smo si azioni in automatico 
però, sono necessarie due 
condizioni, e sentire che 
‘confusione’: che per due set-
timane, ad un mese del Ttf, il 
prezzo di liquidazione del 
derivato superi i 275 euro al 
megawattora, e che i prezzi 
siano più alti di almeno 58 
euro del prezzo di riferi-
mento del gas naturale li-
quefatto per dieci giorni 

consecutivi di scambi nel 
giro di due settimane. Come 
ha commentato in proposito 
davanti ai media Kadri Sim-
son, commissaria europea al-
l’Energia “La proposta deve 
tenere conto delle preoccu-
pazioni per la sicurezza delle 
forniture e il tetto deve es-
sere alto abbastanza, da evi-
tare un aumento dei 
consumi di gas in Europa”. 
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L’assessore Lombardi: “Bene per i comuni di Anzio e di Nettuno” 

Comuni laziali sciolti per mafia

“La decisione del Consiglio 
dei  ministr i  di  sc iogl iere  i  
consigli  comunali  di  Anzio 
e  Nettuno dopo un’ inchie-
sta della magistratura sulle 
inf i l t razioni  dei  c lan del la  
‘ndrangheta  nel le  due am-
ministrazioni  local i  è  un 
segnale forte ed inevitabile  
se si  vuole r ibadire l ’ impe-
gno nella lotta al le  mafie e  

alla tutela della legalità sul 
nostro terr i torio.  Le comu-
nità  di  Anzio  e  Nettuno 
non meri tano ul ter ior i  of -
fese da parte della crimina-
l i tà  organizzata  che 
at traverso ingerenze mal-
sane pi lota  appalt i ,  det ta  
regole  e  dest ini  del le  eco-
nomie local i ,  s t r i to lando 
nel la  propria  morsa  im-

prese e lavoratori  onesti ,  e  
deturpa i  nostr i  terr i tor i  
anche da un punto di  vista 
ambientale .  Quals ias i  t ipo 
di  assoggettamento a dina-
miche mafiose è totalmente 
inammissibile  e  va condan-
nato  duramente” .  Così  su 
Facebook l ’assessora regio-
nale al la  Transizione ecolo-
gica,  Roberta Lombardi.

Trabucco e Lancellotti: ”Risultati concreti contro l’illegalità di taxi e Ncc” 

Trasporti a Roma: la situazione
“Per debellare i l  fenomeno 
dell ’ i l legali tà  diffusa nel  
settore taxi e Ncc la Giunta 
Gualtieri  ha fatto in questi  
mesi molto di più di quanto 
non sia stato fatto negli  ul-
timi venti anni a Roma. Chi 
ha fatto finta di non sapere, 
per r ispondere al  collega 
consigliere Federico Rocca 
di  Fratel l i  d’Ital ia ,  sono le  
amministrazioni  che ci  
hanno preceduto e che forse 
hanno fatto finta di non ve-
dere quanto accadeva al-
l ’aeroporto internazionale 
Leonardo Da Vinci  di  Fiu-
micino,  tra procacciatori  
abusivi ,  minacce ai  tassist i  
onesti  e  truffe ai  danni dei  
turist i .  I  r isultati  ottenuti  
dal  Campidoglio oggi sono 
concreti :  i  numeri  parlano 
chiaro. Solo all’aeroporto di 
Fiumicino le  corse regolari  
da maggio ad agosto sono 
aumentate in media del  
34%, grazie al l ’ott imo la-
voro della task force delle  
forze dell’ordine coordinata 
dall’allora prefetto di Roma 
Matteo Piandosi  su richie-
sta dell ’Amministrazione 
capitol ina e al l ’ ist i tuzione 
del  servizio di  hostess e di  
steward di  Roma Capitale 
per fornire informazioni  
puntuali  ai  turisti  sulle mo-
dalità per raggiungere i l  
centro uti l izzando mezzi  
pubblici  autorizzati”.  E’  
quanto dichiarano Giorgio 
Trabucco,  capogruppo in 
Assemblea Capitolina della 
Lista Civica Gualt ieri  Sin-

daco,  ed Elisabetta Lancel-
lott i ,  vicepresidente della 
Commissione Mobil i tà  di  
Roma Capitale.  “La nostra 
Amministrazione non si ac-
contenta più di  un sem-
plice, seppur fondamentale, 
contrasto al l ’ i l legali tà .  Da 
quanto emerge dalla visione 
del  servizio delle  Iene,  è  
evidente che tra i  tassisti  e i  
conducenti  a  noleggio ci  
sono poche mele marce che 
tengono in ostaggio mi-
gliaia di  autist i  onesti  che 
in cert i  posti  non possono 
lavorare  –  proseguono i  
consiglieri  El isabetta Lan-
cellotti  e Giorgio Trabucco–  
Quanto denunciato su 
Ciampino è molto chiaro,  

serve un salto di qualità nel 
contrasto e solo la Procura e 
le  forze dell ’ordine lo pos-
sono mettere in campo. Di-
spiace che Fratel l i  d’Ital ia ,  
che oggi  è  maggioranza di  
Governo, tenda a sottovalu-
tare la  vicenda.  Ci  appel-
l iamo invece al la  nota 
sensibilità del Ministro del-
l’Interno Matteo Piantedosi 
aff inché su Roma ci  s ia  un 
intervento ancora più inci-
sivo per debellare f inal-
mente truffe,  minacce e 
violenze ai  danni di  turisti  
e  ci t tadini  che uti l izzano i  
servizi  di  trasporto pub-
blico non di l inea”, conclu-
dono Trabucco e 
Lancellotti .

“Dobbiamo far toccare con mano alle donne che non sono sole” 

La Meloni in vista del 25 novembre
In occasione della Giornata 
internazionale per l ’el imi-
nazione della violenza con-
tro le donne, che verrà 
celebrata il  prossimo 25 no-
vembre, in tutto il  Pase bru-
licano iniziative e convegni 
intitolati  a questa preziosa 
giornata.  Stamane ha ini-
ziato a farla la Camera,  
ospitando il convegno ‘Non 
più sole – La drammatica 
attualità della violenza con-
tro le donne’.  Per l ’occa-
sione,  da sempre attenta e 
sensibile al  deprecabile fe-
nomeno della violenza con-
tro le donne, la premier 
Giorgia Meloni ha inviato 
un video-messaggio nel 
corso del quale ha affermato 
che “Il  femminicidio è i l  
gesto finale della violenza 
sulle donne. È la forma 
estrema della violenza più 
brutale,  e più evidente,  
quella f isica,  che ha molti  
possibili modi di esercitarsi: 
dalle minacce alla persecu-
zione,  dai maltrattamenti  
agli  stupri .  Le donne non 
sempre denunciano, perché 
sono ricattate dalla pre-
senza dei f igli ,  perché non 
sono autonome economica-
mente, perché hanno paura, 
perché si  i l ludono che 
l’uomo cambierà, perché c’è 
di mezzo un rapporto affet-
t ivo,  perché si  credono de-
boli  o perché si  sentono 

sole”. Dunque, ha ribattuto 
i l  presidente del Consiglio 
“È su questi  ultimi due 
punti che noi possiamo inci-
dere di più: far toccare con 
mano alle donne che non 
sono sole,  che la società le 
sostiene, che crede alle loro 
denunce,  che è in grado di 
fornire vero sostegno”. 
Quindi,  ha proseguito la 
premier,  “È necessario aiu-
tare le donne a scoprire che 
non sono deboli  ma che 
sono in grado di ribellarsi ,  
di  trovare in se stesse la 
forza di andare avanti ,  di  

cambiare la propria vita e 
quella dei f igli  che assi-
stono alle violenze o ne 
sono direttamente vittime. È 
un tema, quello della vio-
lenza assistita,  che non va 
assolutamente ignorato – ha 
quindi esortato la Meloni 
concludendo –  Sarebbe im-
perdonabile farlo:  studi e 
statistiche ci dicono, infatti,  
che i  bambini e gli  adole-
scenti  che assistono a epi-
sodi di violenza in famiglia 
possono avere gravissime 
conseguenze sulla loro cre-
scita e sul loro benessere“.

Il ministro: “Rinnovo del contratto e l’incremento di risorse” 

Istruzione: le parole di Valditara
Il Consiglio dei Ministri  di  
ieri  ha formalmente appro-
vato i l  r innovo del CCNL 
Istruzione e Ricerca frutto 
dell’accordo tra il  Ministero 
dell’Istruzione e del Merito 
e le parti sociali.  “Sono sod-
disfatto,  siamo riusciti  a 
mantenere l ’ impegno che 
avevo preso personalmente 
coi sindacati di portare l’ap-
provazione del contratto in 
questo CdM, per sbloccare 
entro Natale gli  arretrati ,  
che ammonteranno a una 
voce media di oltre 2000 
euro per dipendente,  e im-
plementare gli  aumenti  di  
stipendio,  che ammonte-
ranno a regime a una voce 
media di 124 euro in più a 
mensilità”, dichiara il  Mini-
stro dell ’Istruzione Giu-
seppe Valditara (nella foto). 
“Questo contratto riguarda 
oltre 1 milione e 200mila la-
voratori  del  comparto 
scuola ed è senz’altro il  più 
importante e quello che pre-
vede gli  incrementi  mag-
giori  da parecchio tempo. 
La valorizzazione dei do-
centi  è stata da subito una 
missione chiara di questo 
Ministero:  non c’è Merito 
senza Dignità”. “Per quanto 
riguarda l ’ impianto com-
plessivo della manovra,  va 
inserito in un contesto 
emergenziale,  all ’ interno 
del quale 21 miliardi su 35 

sono stati  destinati  al  con-
trasto del caro energia,  per 
sostenere concretamente i l  
ceto medio aggredito dalla 
crisi  e le famiglie,  tra cui 
naturalmente anche quelle 
degli  insegnanti”,  continua 
il Ministro. “In questa situa-
zione,  l ’attenzione del go-
verno al  sistema 
dell ’ istruzione non è tutta-
via venuta meno: siamo in-
fatti  r iusciti  ad ottenere 
circa 500 milioni di  incre-
mento tabellare per i l  com-
parto scuola. Queste risorse 
riguardano degli snodi fon-
damentali ,  tra cui i l  Fondo 
Funzionamento delle Istitu-
zioni Scolastiche,  l ’edilizia 
scolastica, le spese per il  re-

clutamento del personale, le 
supplenze,  i l  sistema delle 
scuole paritarie, il  trasporto 
disabili  e il  contrasto al cy-
berbullismo”. “Di fronte 
alla crisi  energetica,  al-
l’emergenza bollette e al Pil 
che segna uno 0,3% tenden-
ziale per il  2023, rispetto al 
+6% del momento in cui 
venne varata la scorsa legge 
di bilancio, considero estre-
mamente positivi il  rinnovo 
del contratto a condizioni 
migliorative e l ’ incremento 
di risorse ottenuto senza 
alcun taglio.  La scuola è e 
deve sempre più essere un 
asse strategico dello svi-
luppo del Paese”,  conclude 
il  Ministro. 
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In realtà  le  condizioni  che 
la  Commissione Ue r i t iene 
necessarie  aff inché possa 
scattare i l  tetto al  prezzo 
del gas,  sono quelle già ve-
ri f icatesi  lo  scorso agosto,  
quando venne registrata 
una forte  impennata dei  
prezzi al Ttf,  che arrivarono 
a superare addirittura i  tre-
cento euro al  megawattora.  
Certo,  va anche detto che,  
ad oggi ,  secondo i  dati ,  r i -
guardo al  ‘derivato con 
consegna a un mese sul gas 
scambiato al  Ttf ’ ,  secondo i  
dati  raccolt i  da 
Investing.com, in realtà  ha 
chiuso sopra 275 euro solo 
in quattro sedute:  precisa-
mente i l  22 agosto,  i l  24,  i l  
25 e  i l  26.  E quanto più 
volte i  giornalisti  presenti a 
Sal isburgo hanno doman-
dato al la  commissaria  se ,  
qualora fosse stato in vi-
gore ad agosto,   i l  price cap 
sarebbe scattato,  questi  ha 
preferi to non rispondere 
tr incerandosi  dietro un ‘ ir-
r i tante’  s i lenzio.  Piuttosto,  
la Simson ha preferito cam-
biare discorso,  annun-
ciando che nel  2023-24,  i  
paesi  membri  ‘dovrebbero’  
contribuire,  con “sostegni  
mirati” a favore di famiglie 
ed imprese,  per aiutarle ad 

affrontare la  cr is i  energe-
t ica,  ist i tuendo così  un si -
stema di  prezzi  
amministrat i  per  i  consu-
matori  “vulnerabil i“ .  Dun-
que ha proseguito la  
commissaria  europea al-
l’Energia, secondo la Ue, gli 
Stat i  membri  “devono con-
tinuare a coordinare le poli-
tiche fiscali  per sostenere i l  
tempestivo r i torno del l ’ in-
f lazione al l ’obiett ivo di  

medio termine del 2% della 
Bce;  sostenere un l ivel lo 
elevato di  invest imenti  
pubblici  per promuovere la 
resil ienza sociale ed econo-
mica e  sostenere le  transi-
zioni  verde e  digitale”.  Ed 
ancora,  ha aggiunto la  
Kadri Simson, “Devono poi 
garantire  che i l  sostegno 
fornito al le  famiglie  e  al le  
imprese che si  trovano in 
diff icoltà  f inanziarie  a  

causa della crisi  energetica 
s ia  conveniente,  tempora-
neo e mirato a quelle vulne-
rabili ,  in particolare le pmi. 
A tale  r iguardo,  la  racco-
mandazione suggerisce di  
istituire un sistema di tarif-
fazione del l ’energia a  due 
livelli  che garantisca incen-
tivi per i l  risparmio energe-
t ico,  sosti tuendo misure di  
prezzo ad ampio raggio.  
Con questo sistema,  i  con-

sumatori  vulnerabil i  po-
trebbero beneficiare di  
prezzi  regolamentati“ .  In-
f ine,  ha poi  concluso la  
commissaria ,  “Occorre 
anche promuovere sviluppi 
salarial i  che proteggano i l  
potere d’acquisto dei  sala-
r iat i ,  l imitando al  tempo 
stesso gl i  effett i  secondari  
sul l ’ inf lazione;  svi luppare 
e adattare i l  sistema di sup-
porto sociale  secondo ne-

cessità;  migliorare ulterior-
mente le politiche attive del 
mercato del lavoro e affron-
tare le  carenze di  compe-
tenze;  garantire  l ’effett ivo 
coinvolgimento del le  part i  
sociali  nel processo decisio-
nale e  rafforzare la  dimen-
sione sociale ;  migliorare 
ulteriormente i l  contesto 
imprenditoriale  e  preser-
vare la  stabi l i tà  macrofi-
nanziaria“.  

Energia e price-cap: ecco la proposta della Commissione 
Ue, incentrata su due  (ingarbugliate) condizioni

Telefonia mobile: ecco cosa e come cambia con le nuove 
regole anti-frode sulla portabilità

Gli operatori  d’ora in poi  
dovranno effettuare verif i -
che e controll i  aggiuntivi  
durante i l  cambio di  SIM e 
la  procedura di  portabil i tà  
del numero, come stabilisce 
una delibera dell ’Agcom, 
l’Autorità garante per le co-
municazioni .  Le nuove re-
gole servono ad evitare 
truffe e  furti  d’ identità.  
Ecco cosa cambia, spiega un 
report  condotto da SOSTa-
riffe.  Nel corso del mese di 
novembre sono entrate in 
vigore le nuove regole anti-
frode stabil i te  da Agcom, 
l ’Autorità garante delle co-
municazioni .  Si  applicano 
sia in caso di  cambio SIM 
con lo stesso operatore che 
in caso di  portabil i tà  del  
numero,  ovvero quando ci  
si  avvale del  servizio MNP 
(Mobile Number Portabi-
lity) che consente di conser-
vare i l  proprio numero di  
telefono cambiando compa-
gnia.  La delibera dell ’Au-
thority serve ad evitare 
furti  d’ identità e  l ’even-
tuale sostituzione della SIM 
da parte di  terzi  non auto-
rizzati  e  malintenzionati .  
Ecco quali  sono le novità e 
cosa cambia rispetto al pas-
sato per gl i  utenti  che si  
troveranno a dover r ichie-
dere i l  cambio della SIM 
con i l  proprio operatore o 
richiederanno la portabilità 
verso un nuovo provider.  
Vogliamo cambiare la  no-
stra SIM sostituendola con 
un’altra? Se siamo intesta-
tari  della scheda potremo 

farlo soltanto noi  in per-
sona.  Non è più ammessa 
infatti  la delega per il  cam-
bio della SIM, tantomeno 
che la richiesta sia avanzata 
da qualcuno che si  autode-
finisca reale uti l izzatore.  
D’ora in poi solo i l  t i tolare 
potrà effettuare i l  cambio,  
anche in caso di  sosti tu-
zione SIM per furto, smarri-
mento o deterioramento,  
oppure in caso di passaggio 
a un’eSIM, una scheda vir-
tuale.  Oggi,  secondo i  dati  
del  comparatore offerte te-
lefonia mobile di  SOSta-
riffe . i t ,  in media att ivare 
una nuova SIM costa circa 
9,4 euro una tantum. A que-
st’importo potrebbe aggiun-
gersi  un contributo di  
att ivazione della nuova of-
ferta in caso di  portabil i tà  
del numero ad un altro ope-
ratore.  Le aziende invece 

possono delegare ancora: la 
delega per i l  cambio della 
SIM è ancora ammessa in-
fatt i  per le  SIM aziendali ,  
ma non per quelle intestate 
a un semplice cliente consu-
mer.  Se non siamo più in 
possesso della vecchia SIM, 
perché ci  è  stata rubata o 
l ’abbiamo smarrita o pur 
avendola con noi  r isulta 
non funzionante, dobbiamo 
prima rivolgerci  al  nostro 
attuale operatore e  chie-
derne un’altra nuova.  Solo 
a quel punto potremo effet-
tuare la  portabil i tà  del  nu-
mero verso un nuovo 
provider.  Non è più possi-
bi le  dunque inoltrare r i -
chiesta di  MNP senza 
disporre di una SIM funzio-
nante.  Questo meccanismo, 
pur al lungando i  tempi e ,  
potenzialmente,  compor-
tando un costo aggiuntivo 

(dovuto al l ’att ivazione di  
una nuova SIM) mette al ri-
paro l ’utente contro i l  r i -
schio di  sottrazione della 
propria SIM. Le nuove re-
gole potenziano il  meccani-
smo di  identif icazione del  
t i tolare della SIM. Ora la  
compagnia telefonica sarà 
tenuta a identificare i l  sog-
getto che chiede di  sosti-
tuire la  scheda.  
Quest’ultimo dovrà presen-
tare la  copia di  un docu-
mento,  del  codice f iscale o 
tessera sanitaria e  della 
vecchia SIM (in caso di SIM 
persa o rubata,  copia della 
relativa denuncia).  La com-
pagnia telefonica,  in base 
alla delibera Agcom, dovrà 
ora effettuare una verif ica 
per accertarsi dello stato di 
attività della SIM. Nel caso 
venga richiesto un cambio 
della SIM oppure richiesta 

la  portabil i tà  del  numero,  
l ’operatore dovrà inviare 
un messaggio SMS per ac-
certarsi  che la  vecchia SIM 
sia funzionante.  I l  t i tolare 
della SIM dovrà dare l ’ok 
al la  procedura di  cambio 
SIM (con eventuale portabi-
l i tà)  seguendo le  indica-
zioni  fornite.   La verif ica 
tramite SMS è un passaggio 
obbligato ( in alternativa è 
richiesta una conferma tra-
mite una chiamata regi-
strata) .  Si  potrà procedere 
senza risposta di  conferma 
al  messaggio SMS solo nel  
caso in cui  la  SIM sia stata 
smarrita o rubata (previa 
acquisizione di copia leggi-
bile della denuncia all’auto-
rità competente) oppure sia 
guasta (previa acquisizione 
della scheda non funzio-
nante) .  I l  meccanismo di  
conferma via SMS consente 

di bloccare immediatamente 
i l  cambio della SIM o la ri-
chiesta di  portabil i tà  se si  
tratta di  una truffa.  I l  t i to-
lare della SIM può bloccare 
la  procedura rispondendo 
no alla comunicazione rice-
vuta via SMS. In questo 
modo,  quindi,  s i  aggiunge 
un l ivel lo di  protezione 
extra per prevenire i  casi di 
“SIM Swap”,  una t ipologia 
di  truffa in cui  un malvi-
vente punta ad entrare in 
possesso del  numero della 
vittima. La compagnia tele-
fonica durante i l  processo 
di portabilità di un numero 
dovrà ora attenersi  a  un 
meccanismo informativo 
del  consumatore più scru-
poloso.  I l  nuovo operatore 
dovrà infatti  rendere conto 
al  c l iente sullo stato di  
avanzamento della proce-
dura aggiornandolo per 
ogni  step (accettazione 
della r ichiesta,  passaggio 
del  numero passaggio del  
credito).  Le nuove regole si  
applicano anche al le  SIM 
M2M e IoT,  cioè le  SIM 
degli  oggetti  connessi  a in-
ternet .  Per questo t ipo di  
scheda l ’utente dovrà for-
nire una numerazione alter-
nativa a cui  inviare le  
comunicazioni  di  valida-
zione della procedura.  Per 
cambiare operatore e  sce-
gliere l ’offerta a noi  più 
congeniale possiamo avva-
lerci  del  comparatore SO-
S t a r i f f e . i t :    
https://www.sostariffe.it/t
ariffe-cellulari/ 
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Ciaccheri: “Dobbiamo dedicare questo momento a Nicoletta Maglio” 

Al via le opere a Piazza dei Navigatori

Tra poche settimane final-
mente inaugureremo il  
primo cantiere a partire dai 
giardini di  questa piazza 
storica. Mancherà però una 
persona, una tra le tante 
che hanno combattuto per 
rendere giustizia a questo 
quartiere,  sicuramente per 
me e per tanti di noi tra le 
più importanti,  la professo-
ressa Nicoletta Maglio,  
straordinaria pasionaria 
anche nella estrema ele-
ganza che l’ha sempre con-
traddistinta,  che proprio 
pochi giorni fa ci  ha la-
sciato.  Nicoletta è stata 
anima di questa battaglia,  
tanti che oggi affermano di 

esserci  stati ,  in verità 
hanno solo raccolto i l  suo 
impegno. A casa di Nico-
letta per anni abbiamo la-
vorato insieme anche 
quando il  terzo palazzo è 
stato nuovamente legitt i-
mato con la giunta comu-
nale precedente,  senza 
perderci d’animo nell’ inte-
resse di trarre i l  massimo 
da tanti anni di battaglie. Il  
quartiere inizierà adesso a 
cambiare volto.  I l  centro 
culturale Tormarancia è 
ormai vicino a essere pre-
sentato e iniziare la fase at-
tuativa e ancora si  
lavoriamo per lanciare i l  
concorso sull ’ex Fiera di 

Roma. Ancora più impegno 
servirà su ogni singolo pas-
saggio perché dopo mesi di 
lavoro sia fatto il  massimo 
possibile perché sia fatto in 
fretta e nel più rigido inte-
resse pubblico,  dando ser-
vizi ,  quello che è mancato 
fino a oggi.  I l  piano lavori 
sarà importante e lo condi-
videremo insieme in un in-
contro pubblico nella prima 
metà di dicembre, sentendo 
lo sguardo attento della 
professoressa Maglio su 
questa piazza e questo 
quartiere che tanto ha 
amato”.  Così  i l  presidente 
del Municipio Roma VIII ,  
Amedeo Ciaccheri.

La denuncia del leghista Santori sul nuovo mercato della zona Marconi 

“Il mercato Macaluso allagato”

“Rimaniamo basiti  nel con-
statare che nei  nuovi box 
del  mercato Macaluso,  in 
procinto di  essere inaugu-
rato,  c i  s ia  acqua piovana 
stagnante da giorni  sui  
tett i  e  addirit tura st ia  co-
lando all’ interno dei nuovi 
banchi .  Dopo la vicenda 
delle serrande difettose, un 
nuovo capitolo di  questa 
vicenda poco chiara,  visto 
che i  box dovrebbero avere 
le  giuste pendenze ed un 
sistema di  scolo delle  
acque piovane nuovo di  

zecca.  Non comprendiamo 
come sia possibile  che si  
verif ichino episodi come 
questi  qui ,  l ’amministra-
zione a guida PD dovrebbe 
spingere aff inché i  lavori  
vengano svolt i  corretta-
mente e non per aprire i l  
prima possibile  in vista 
delle elezioni regionali.  Gli 
operatori  del  mercato Ma-
caluso,  da sempre eccel-
lenza del  Municipio XI,  
hanno dirit to ad un mer-
cato nuovo e funzionante,  
non possono farsi carico di 

incombenze che la  ditta 
operatrice dell ’appalto 
avrebbe dovuto garantire 
entro i  tempi stabil i t i .  In-
vieremo una richiesta agli  
organi  preposti  al  f ine di  
poter verif icare i l  corretto 
funzionamento delle  cana-
l ine di  scolo dell ’acqua 
piovana e le  pendenze dei  
box del  mercato.” Così  in 
una nota Fabrizio Santori ,  
capogruppo Lega Roma Ca-
pitale e  Daniele Catalano,  
capogruppo Lega Munici-
pio XI.

I consiglieri M5S del Municipio X, Alessandro Ieva e Silvia Paoletti, sulla riunione della Commissione Ambiente e la Commissione Regolamenti 

“Imbarazzo nella maggioranza su parere abrogazione regolamento antenne”

“Questa mattina si  sono 
riunite congiunte la  Com-
missione Ambiente e  la  
Commissione Regolamenti  
del Municipio X,  per espri-
mere parere alla delibera di 
abrogazione del  regola-
mento sulle antenne, prima 
di  approvare i l  nuovo.  In 
qualità di componenti M5S 
nelle  due rispett ive Com-
missioni ,  c i  s iamo opposti  
al la  proposta di  abroga-
zione, contestando proprio 
l’incongruenza dell’iter po-

l i t i c o - a m m i n i s t r a t i v o ,  
causa di  un pericoloso 
vuoto normativo. Senza re-
golamento antenne,  la  de-
regulation in questo campo 
crea sicuri  danni al la  no-
stra comunità.  Siamo con-
sapevoli  della necessità 
urgente di  adottare un 
nuovo strumento che regoli 
la gestione della localizza-
zione,  installazione,  moni-
toraggio delle  sorgenti  di  
campo elettrico, magnetico 
ed elettromagnetico e di  

modifica delle  infrastrut-
ture di  impianti  di  telefo-
nia mobile a Roma 
Capitale.  Di fatto,  i  gruppi 
capitol ini  M5S e Lista Ci-

vica Raggi avevano anche 
presentato una proposta di 
regolamento.  Proposta che 
è stata puntualmente boc-
ciata dalla maggioranza 

che governa i l  Municipio 
X.  Si  è  dunque creata una 
situazione paradossale per 
cui  la  Commissione Rego-
lamenti ha espresso parere 
favorevole a maggioranza 
all ’abrogazione del regola-
mento vigente mentre la  
Commissione Ambiente 
non è stata favorevole,  tra 
l ’ imbarazzo generale so-
prattutto dei  presidenti  
delle due Commissioni che 
hanno tentato di  giustif i -
care una votazione ‘non 

proprio favorevole… ma 
comunque nemmeno 
troppo contraria’ .  Era evi-
dente che il  PD del Munici-
pio X avesse un problema 
interno di equilibrio tra le 
sue varie anime ma dopo 
quanto accaduto oggi ,  con  
i l  no al l ’abrogazione in 
Commissione Ambiente,  i l  
problema è sicuramente in-
gigantito.” Lo dichiarano i  
consiglieri  M5S del  Muni-
cipio X,  Alessandro Ieva e 
Silvia Paoletti .
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Santori: “I mancati interventi mettono a rischio la vita dei cittadini” 

Maltempo, Lega: “Danni ovunque”

“Danni  ovunque,  c i t tadini  
a  r i s c h i o  d e l l a  v i t a  s o l o  
p e r  e s s e re  u s c i t i  d i  c a s a  
per  andare  a  lavorare ,  a l -
l agament i ,  rami  spezzat i ,  
m a c c h i n e  d i s t ru t t e ,  i n c i -
d e n t i .  D a l l ’ A u re l i a ,  d o v e  
u n  r a m o  è  p i o m b a t o  s u  
u n ’ a u t o ,  a l l a  P re n e s t i n a ,  
dove  i l  per ico lo  s i  è  mate -
r i a l i z z a t o  p e r f i n o  d e n t ro  
una  scuola ,  a  v ia  Amaldi ,  
f ino  a l l ’ennesimo scempio 
d e l  l i t o r a l e ,  e  i n  t u t t a  l a  
c i t t à :  e c c o  l a  c ro n a c a  d e l  
d i s a s t ro  a n n u n c i a t o  p e r  

e v i t a re  i l  q u a l e  a n c o r a  
u n a  v o l t a  n o n  è  s t a t o  
f a t t o  n u l l a .  I l  s i n d a c o  
G u a l t i e r i  d e v e  a g i re ,  i n  
c i t t à  o g g i  n o n  è  a t t i v a  
o g g i  n e m m e n o  l a  P ro t e -
z ione  c iv i le ,  perché  impe-
g n a t a  n e l l ’ a re a  d i  
F iumic ino  e  Ost ia” .  Lo  d i -
c h i a r a  i n  u n a  n o t a  i l  c a -
p o g ru p p o  d e l l a  L e g a  i n  
C a m p i d o g l i o  F a b r i z i o  
S a n t o r i ,  a  p ro p o s i t o  d e l  
m a l t e m p o  c h e  s t a  i n v e -
s t e n d o  R o m a  i n  q u e s t e  
o re .  “ M a n c a t i  i n t e r v e n t i  

s u l l e  a l b e r a t u re ,  c a d i t o i e  
e  t o m b i n i  o s t ru i t i ,  p a v i -
m e n t a z i o n i  s t r a d a l i  f a t i -
s c e n t i ,  i m m o n d i z i a ,  
manutenz ion i  ed i l i  insuf -
f i c i e n t i ,  p o c h i  c o n t ro l l i  e  
nessuna prevenzione sono 
l a  v e r a  c a u s a  d i  g r a n  
p a r t e  d e i  d a n n i  e  d e i  d i -
s a g i  c h e  s i  re g i s t r a n o  
o g g i ,  e p p u re  l ’ a m m i n i -
s t raz ione  s i  l imi ta  a  reg i -
s t r a re  i l  c o l o re  d i  u n  
a l l e r t a  m e t e o  i n v i t a n d o  i  
c i t t a d i n i  a  n o n  s t a re  i n  
s trada”,  conclude Santor i .

“L’Amministrazione acceleri sul bando per i monopattini ed il piano parcheggi” 

Mobilità a Roma: nota del M5s

“Desta  forte  preoccupa-
zione la  gestione della mo-
bi l i tà  in  sharing a  Roma,  
in  part icolare  per  quanto 
r iguarda i  monopatt ini .  I l  
nuovo bando di  aggiudica-
zione del  servizio  a l  mo-
mento r isul ta  fermo:  
questo  a  poco più di  un 
mese dall ’ inizio delle  att i -
vità,  previsto per i l  primo 
gennaio .  Gl i  operator i ,  
dunque,  potrebbero non 
avere  tempo suff ic iente  
per  organizzarsi  e  fare  gl i  
invest imenti  necessar i  a  

soddisfare  i  requis i t i  di  
gara e a mettere sul  campo 
in  campo i l  servizio  per  
quel la  data .  Altret tanto  
preoccupante è la sorte del  
Piano parcheggi per mono-
patt ini  varato dalla nostra 
amministrazione,  che  
aveva individuato 257 po-
stazioni  da dest inare  a i  
veicoli  in sharing.  Un pro-
get to  già  pronto,  che  do-
veva solo  essere  messo in  
prat ica  dal la  giunta  at -
tuale  per  r isolvere  i l  pro-
blema dei  mezzi  

abbandonat i  sui  marcia-
piedi .  Purtroppo,  nul la  è  
s tato  fat to .  In  una c i t tà  
dove i  guasti  ai  mezzi pub-
bl ic i  sono al l ’ordine del  
g iorno,  la  mobi l i tà  condi-
visa  è  un sostegno impor-
tante  per  gl i  spostamenti  
dei  ci t tadini .  Auspichiamo 
che questa  amministra-
zione se  ne  renda conto e  
facc ia  r ipart i re  veloce-
mente lo sharing romano“.  
Così  in  una nota  Linda 
Meleo,  Capogruppo M5S 
in Campidoglio.

Nelle abitazioni Enasarco di Casal Bruciato: affittuari in strada a protestare   

Case popolari senza riscaldamento

Ieri pomeriggio gli  abitanti 
delle case popolari di Casal 
Bruciato,  di  proprietà di  
Enasarco – Comune e Ater 
sono infatti solo affittuari – 
sono scesi  in strada per 
bloccare via Facchinett i  a  
causa del  non funziona-
mento del  r iscaldamento.  
“Vogliamo esprimere la no-
stra solidarietà  ai  resi-
denti ,  che da tre anni  
combattono con problemi 
al la  caldaia e  ai  tubi  che 

non consentono di  r iscal-
dare regolarmente le  loro 
case.  Una storia che si  r i -
pete ogni  volta che arriva 
i l  freddo.   Chiediamo che 
Enasarco si  faccia imme-
diatamente carico del  pro-
blema, la cui risoluzione è 
di sua competenza. In caso 
questo non avvenga ci  im-
pegneremo per formare un 
tavolo con tutt i  gl i  enti  
coinvolt i ,  chiameremo gli  
assessori interessati ,  i l  mu-

nicipio,  l ’Ater,  aff inché si  
intervenga per mettere in 
mora la  proprietà,  s i  trovi  
una risoluzione definit iva 
delle  problematiche esi-
stenti  e  i  r iscaldamenti  r i -
prendano a funzionare 
regolarmente. È quanto di-
chiarano i  consiglieri  di Si-
nistra Civica Ecologista 
Campidoglio,  Alessandro 
Luparell i  e  Michela Cic-
culli ,  e Carla Corciulo, con-
sigliera del IV Municipio.

“Non coprono neanche costi energetici. Valutare l’utilizzo fondi Mes” 

D’Amato: “Risorse insufficienti”

“Le risorse che sembrereb-
bero essere dest inate al la  
sanità  sono assolutamente 
insuff ic ienti  ed inade-
guate,  ad oggi  le  Regioni  
hanno un buco di  3 ,8  mi-
l iardi  di  euro per i  cost i  
covid e  di  c irca due mi-
l iardi  per  l ’aumento dei  

costi  energetici.  E’ necessa-
ria una vera e propria tera-
pia d’urto che possa 
riportare i l  Servizio sanita-
r io nazionale ai  l ivel l i  di  
f inanziamento europei .  
Credo sia  uti le  r iaprire  la  
discussione sull ’ut i l izzo 
dei fondi del MES, che cor-

r ispondono proprio al la  
esigenza di  rafforzare 
strutturalmente i l  nostro 
s istema e prepararlo al le  
nuove sf ide”.  Lo dichiara 
in una nota l’Assessore alla 
Sanità della Regione Lazio, 
Alessio D’Amato (nel la  
foto).
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Rinominato il giovane al campo comunale di via Alessandro Severo 209 

Impianto sportivo a Valdiserri

“L’impianto  sport ivo  co-
munale  di  v ia  Alessandro  
Severo 209 da oggi  sarà de-
dicato  a  Francesco  Valdi -
serr i ,  t ravol to  da  un’auto  
in  corsa  ne l la  not te  del  20  
ot tobre ,  a  pochi  metr i  dal  
campo di  ca lc io  animato  
dal la  Pol isport iva  Gio-
vanni  Castel lo” dichiarano 
i  cons ig l ier i  Alessandro  
Lupare l l i  e  Michela  Cic -

cul l i  de l  Gruppo S inis t ra  
Civica  Ecologis ta .  “Ab-
biamo approvato  la  mo-
zione  oggi  in  Assemblea  
capitol ina,  present i  i  geni-
tor i  e  g l i  amic i  d i  France-
sco ,  i  docent i  de l  L iceo  
Class ico  Socrate ,  la  sua  
scuola,  i  dir igenti  del la  so-
c ie tà  sport iva  da  sempre  
sens ib i l i  a l le  i s tanze  del la  
comunità  terr i tor ia le” .  

“Grazie  a  loro ,  a l  pres i -
dente  del  Munic ipio  Ame-
deo Ciaccher i ,  per  aver  
sostenuto l ’ int i tolazione in 
memoria  di  Francesco e  di  
tutte le vitt ime della strada 
cui  dobbiamo i l  concreto e  
quotidiano impegno per  la  
s icurezza  s t radale  e  l ’edu-
cazione alla guida attenta e 
responsabi le”  concludono 
Luparel l i  e  Ciccul l i .

Domani dalla Gentili con Zaia, Bonaccini, le sfide di Lega, Pd e la manovra  

Controcorrente: le anticipazioni

Il presidente del la  Regione 
Veneto Luca Zaia e  i l  presi -
dente  del la  Regione  Emi-
l ia -Romagna Stefano 
Bonacc ini  saranno t ra  g l i  
ospi t i  del la  puntata  di  do-
mani ,  mercoledì  23 novem-
bre ,  d i  “Controcorrente  –  

Pr ima Serata”  in  onda in  
pr ima serata  su  Retequat -
t ro  a  par t i re  dal le  21 :15 .  
L’autonomia  e  le  s f ide  a l -
l ’ in terno del la  Lega ,  l ’e le -
zione del  nuovo segretario 
del  Par t i to  democrat ico  e  
la  manovra  appena appro-

vata  dal  governo Meloni  
saranno tra  i  temi al  centro 
del la  t rasmiss ione  con-
dot ta  da  Veronica  Gent i l i  
sui  qual i  s i  confronteranno 
ospi t i  in  s tudio  e  in  co l le -
gamento ,  con serviz i  e  in-
chieste .

 “Nemmeno con un f iore” ,  
l ’evento organizzato  dal -
l ’Azienda Ospedal iera  San 
Giovanni  Addolorata,  apre 
la  sett imana che celebra la  
Giornata  internazionale  
contro  la  violenza sul le  
donne del  25  novembre.   
“Nel  nostro  Pronto Soc-
corso si  sono registrat i  nel  
2022,  f ino al  31 ottobre,  11 
cas i  di  v iolenza sessuale ,  
ma è solo la  punta dell ’ ice-
berg.  Nel  2020 nel  periodo 
di  lockdown –  ha dichia-
rato  Maria  Pia  Ruggier i ,  
Direttore del  Dipartimento 
Emergenza Accettazione al-
l ’apertura  dei  lavori  –  i  
casi  di  aggressione e di  in-
cidenti  domestici  contro le  
donne di  e tà  compresa  tra  
15  e  60  anni  sono stat i  r i -
spettivamente dell ’8% e del 
27%, per un totale del  35% 
sui  t raumi total i .  Nel  2021 
sono stati  i l  6% e 23% men-
tre nell ’anno precedente,  i l  
2019,  i l  6% e  i l  22%”.  Nel  
corso del  pomeriggio  s i  
sono svol t i  c inque tavol i  
tematic i  di  approfondi-
mento:  la  violenza som-
mersa che bussa al la  porta  
del  PS;  l ’accogl ienza e  la  
comunicazione nei  servizi  
di  emergenza per  codif i -
care i l  sommerso della vio-
lenza;  la violenza di  genere 
tra  materni tà  e  aborto ;  La  
violenza di  genere  nel  
mondo umanitar io ;  la  vio-
lenza nel l ’universo ma-
schi le .  I  lavori  sono 
proseguiti  con un momento 
di  confronto tra  profess io-

nis t i  e  c i t tadini  at traverso 
punti  informativi  pol ispe-
c ia l is t ic i  per  r ispondere  a i  
c i t tadini  sui  temi della pre-
venzione:  
-  Le  ostetr iche  incontrano 
le  donne   
-  L’ interruzione di  gravi-
danza e  la  contraccezione 
sicura 
-  Conoscersi  “in seno”  

-  Osteoporosi :  quella ladra 
si lente   
-  I l  sangue per la  vita,  non 
contro   
“ I l  San Giovanni  Addolo-
rata ha da diversi  anni  att i -
vato un percorso dedicato,  
r ispettoso del le  condizioni  
c l iniche e  psicologiche 
del la  vi t t ima,  durante  i l  
quale i l  personale sanitario 

s i  prende cura  non solo  
del le  les ioni  f is iche  ma 
anche di  quel le  più pro-
fonde psicologiche.  In que-
st i  numeri  –  ha  det to  i l  
Diret tore  Generale  Tiziana 
Fr i t te l l i  –  c i  sono s icura-
mente  vi t t ime di  violenza 
f is ica ,  domest ica ,  che  non 
dichiarano quanto subi-
scono.  I l  personale  sani ta-

r io  offre  accogl ienza,  
ascolto,  disponibil i tà  aff in-
ché la  donna possa  aff i -
dars i ,  conf idars i ,  e  uscire  
dal  tunnel  buio  del la  sol i -
tudine”.  I  lavori  di  “Nem-
meno con un f iore”  
proseguiranno domani  23  
novembre a l le  ore  14  con 
una visita guidata al  patri-
monio art is t ico  del  com-

plesso ospedaliero San Gio-
vanni  Addolorata sul  tema 
“La violenza:  un problema 
antico”.  Infine,  per tutta la  
settimana dedicata alla vio-
lenza contro  le  donne la  
Vela  s tor ica  del l ’ant ico  
ospedale  s i  i l luminerà  di  
rosso per proiettare al  cielo 
i l  colore  s imbolo di  vio-
lenza.

Violenza sulle donne a Roma: solo al San Giovanni nel 2022 
registrato un caso al mese, ed è la punta dell’iceberg 
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Il concorso che permette di vincere fino ad un milione di euro 

Million Day ed Extra: i numeri

Million Day martedì 22 no-
vembre 2022.  I  numeri vin-
centi  del l ’estrazione di  
oggi per il  concorso Million 
Day.  Pronti  per  scoprire  la  
combinazione vincente del-
l ’estrazione di  oggi?  Alle  
ore 20.30 su questa pagina i  

c inque numeri  estratt i  per  
i l  Mil l ion Day,  i l  gioco di  
Lottomatica che ogni  
giorno offre  l ’opportunità  
di vincere fino ad 1 milione 
di  euro.  I  numeri  vincenti  
di  oggi ,  per  i l  Mil l ion Day 
sono i  seguenti .  Numeri  

estratt i :  2  –  16 –  31 –  45 –  
54.  Numeri Extra:  10 – 15 – 
37 –  46 –  53.  Ricordiamo 
che i l  concorso del  Mil l ion 
Day da regolamento per-
mette  anche vincite  secon-
darie indovinando due,  tre 
o quattro numeri estratti .

Qualcuno di voi avrà vinto una magione e duecentomila euro? 

Vinci Casa: i numeri vincenti

Vinci Casa martedì 22 no-
vembre 2022.  L’estrazione 
di oggi per i l  concorso 
“Vinci Casa” di Win for 
Life,  i l  gioco che ogni 
giorno dalle 20.30 offre 
l’opportunità di vincere una 

casa e duecentomila euro.  
Ad oggi i l  concorso “Vinci 
Casa” Win for Life ha per-
messo ad oltre centocin-
quanta fortunati  giocatori  
di  vincere un’abitazione,  
stasera la nuova estrazione 

del gioco con la cinquina 
dei numeri estratti  in di-
retta live su Italia Sera. Ecco 
i numeri Vinci Casa estratti 
nella sera di oggi,  martedì 
22 novembre 2022: 3 – 4 – 25 
– 31 – 37.

I numeri estratti dei tre principali concorsi legati alla probabilità 

Lotto, SuperEnalotto e 10eLotto

Estrazioni  martedì  22 no-
vembre 2022 per i  concorsi  
di  Lotto,  SuperEnalotto e  
10eLotto.  Le estrazioni  dei  
principali  concorsi  della 
lotteria i tal iana tornano 
oggi ,  martedì  18 ottobre 
2022,  in diretta su Ital ia-
Sera. i t  con tutt i  i  r isultati  
ed i  numeri  estratt i  della 
terza estrazione sett ima-
nale.  Dalle  ore 20 gl i  ag-
giornamenti in tempo reale 
con i  numeri  vincenti  
estratt i  sulle  ruote del  
Lotto,  la  sest ina vincente 
del SuperEnalotto, i  simboli 
del  Simbolotto e  l ’estra-
zione serale del 10eLotto.  
Lotto martedì 22 novembre 

2022 
BARI 85 – 24 – 10 – 29 – 59 
CAGLIARI 34 – 1 – 76 – 21 – 
55 
FIRENZE 69 – 45 – 43 – 34 – 
11 
GENOVA 79 – 86 – 2 – 52 – 
37 
MILANO 22 – 44 – 24 – 9 – 
20 
NAPOLI 14 – 31 – 16 – 56 – 
41 
PALERMO 90 – 82 – 11 – 86 
– 69 
ROMA 62 – 71 – 53 – 18 – 02 
TORINO 51 – 43 – 32 – 7 – 
70 
VENEZIA 49 – 17 – 24 – 46 – 
2 
NAZIONALE 80 – 50 – 32 – 

76 – 64 
SuperEnalotto,  estrazione 
martedì 22 novembre 2022 
Numeri  vincenti  14 – 22 – 
23 – 35 – 41 – 64 
Numero Jolly:  17 
SuperStar:  14 
10eLotto,  estrazione mar-
tedì 22 novembre 2022 
Numeri estratti :  1 – 14 – 17 
– 22 – 24 – 31 – 34 – 43 – 44 
– 45 – 49 – 51 – 62 – 69 – 71 
– 79 – 82 – 85 – 86 – 90 
Numero Oro:  85 
Doppio Oro: 85 – 24 
10eLotto Extra,  estrazione 
martedì 22 novembre 2022 
Numeri estratti :  2 – 7 – 9 – 
10 – 11 – 16 – 18 – 21 – 29 – 
32 – 46 – 52 – 53 – 56 – 76

Il concorso di numerologia legato, in questo mese, alla ruota di Torino 

Simbolotto: i numeri vincenti

Risul ta t i  S imbolot to  di  
oggi ,  martedì  22 novembre 
2022.  Subito dopo le  estra-
z ioni  di  Lot to  e  SuperEna-
lot to  su  questa  pagina  la  
d ire t ta  con i  numeri  
es t rat t i  per  i l  g ioco  del  
S imbolot to ,  i l  nuovo con-
corso  di  S isa l .  Da  qualche  
tempo i l  Gioco  del  Lot to  
permette  di  abbinare  a l la  

propr ia  schedina  una 
nuova opportuni tà  di  v in-
c i ta  grazie  a i  s imbol i  che  
ogni  es t raz ione  vengono 
r ive la t i  subi to  dopo le  
estrazioni  del le  varie  ruote 
del  Lotto.  Nel  corso di  que-
s to  mese  i l  g ioco  del  S im-
bolot to  è  co l legato  a l la  
ruota di  Torino,  anche que-
s ta  sera  la  redazione  del  

quot idiano I ta l ia  Sera  se-
guirà in tempo reale  gl i  ag-
giornament i  del  S imbol ico  
con i  r isultat i  del  concorso 
ed i  c inque s imboli  estratt i  
s tasera:  
33-ELICA 
16-NASO 
29-DIAMANTE 
27-SCALA 
3-GATTA




